

Jaringan Nasional

Kodim 1427/Pasangkayu Rayakan Idul Adha 1445 H dengan Qurban

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Jun 17, 2024 - 14:11



Pasangkayu - Kodim 1427/Pasangkayu menggelar perayaan Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah/2024 Masehi dengan penuh khidmat di Makodim 1427/Pasangkayu, Jalan Dewi Sartika, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Acara tersebut dipimpin oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, yang menyerahkan secara simbolis seekor sapi sebagai hewan qurban untuk disembelih.
Senin (17/06/2024)



Hadir dalam acara tersebut antara lain Pasi Ter Kapten Inf Ismail, Pasi Ops Lettu Inf Rusli, Danramil 1427-02/Bambalamotu, serta segenap personil Makodim 1427/Pasangkayu. Penyerahan hewan qurban ini menandai dimulainya rangkaian kegiatan perayaan Idul Adha di lingkungan Kodim 1427/Pasangkayu.

Dalam arahannya, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, menekankan pentingnya semangat kebersamaan dan gotong-royong dalam perayaan Idul Adha. "Idul Adha adalah momen yang tepat untuk berbagi dan memperkuat tali persaudaraan. Melalui qurban, kita diajarkan untuk peduli dan membantu sesama," ujarnya.

Berqurban merupakan ibadah yang dilakukan untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT. Dengan berqurban, umat Muslim menunjukkan ketaatan dan kesyukuran kepada-Nya.

Lebih lanjut, Letkol Dony berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar dan menjadi contoh dalam meningkatkan solidaritas di tengah masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk ibadah, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian kami kepada masyarakat Pasangkayu," tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di kalangan personil Makodim 1427/Pasangkayu, serta memberikan kontribusi positif bagi masyarakat sekitar. Perayaan Idul Adha di Makodim 1427/Pasangkayu berlangsung dengan lancar dan penuh kebahagiaan, menunjukkan semangat gotong-royong dan kebersamaan yang kuat di antara semua elemen yang terlibat.

Dengan berqurban, umat Muslim diingatkan akan pentingnya nilai-nilai pengorbanan, keikhlasan, solidaritas sosial, dan ketaatan kepada Allah SWT.